

SPF Santé Publique - FOD Volksgezondheid

From:
Sent: jeudi, 7 avril 2022 11:29
To:
Subject: RE: Conférence ministérielle Produits chimiques - 11 et 12 mai 2022 | Inscription

Perturbateurs endocriniens. C'est le lein avec les PFAS qui te fais me proposer cela ?

From:
Sent: jeudi, 7 avril 2022 10:31
To:
Subject: Tr: Conférence ministérielle Produits chimiques - 11 et 12 mai 2022 | Inscription

Hello!

Avec la présidence on organise des trucs rigolos (avec ministres et tout). Donc si ça vous intéresse y a un peu de place à Paris (c'est dans l'hôtel de la future/du ministre de l'environnement... enfin si le rassemblement national ne passe pas) et en ligne.

La bise

----- Message transféré -----

Sujet :Conférence ministérielle Produits chimiques - 11 et 12 mai 2022 | Inscription

Date :Wed, 06 Apr 2022 15:10:55 +0000

De :> contact (par Internet, dépôt bounce-md_30087907.624dad7f.v1-

[\[REDACTED\]@mandrillapp.com](mailto:[REDACTED]@mandrillapp.com)) <contact@mte-produitschimiques-organisation-europe2022.fr>

Répondre à :contact <[\[REDACTED\]@mte-produitschimiques-organisation-europe2022.fr](mailto:[REDACTED]@mte-produitschimiques-organisation-europe2022.fr)>

Pour :

[Click here if you are unable to view this message correctly](#)



Bonjour Madame, Monsieur

Dans le cadre de Présidence française du Conseil de l'Union européenne, le Ministère de la Transition écologique a le plaisir de vous inviter à la conférence

« Produits chimiques : mieux protéger la santé et l'environnement »

Et

**A la première partie du Forum européen sur les perturbateurs endocriniens,
dédiée aux sujets politiques et réglementaires**

Les 11 et 12 mai 2022

Réunissant de multiples acteurs, cette conférence abordera la thématique des produits chimiques à travers différents angles (recherche, expertise, gestion, évaluation...) et à différentes échelles, pour un environnement plus favorable à « une seule santé ».

Co-organisée avec la Commission européenne, la première partie du Forum sur les perturbateurs endocriniens sera quant à elle l'occasion de montrer la nécessité d'agir

au niveau européen comme au niveau national.

Vous trouverez le programme détaillé de l'évènement en pièce-jointe.

Votre participation

Ces événements sont organisés en format hybride. Lors de votre pré-inscription, vous pourrez indiquer votre préférence pour le mode de participation, excepté pour la matinée du 12 mai consacrée aux échanges de haut niveau, que vous pourrez suivre uniquement en ligne. Le nombre de places en présentiel étant limité, votre inscription sera soumise à l'acceptation des organisateurs qui veilleront à la bonne représentativité des différents collèges. Pour cette raison, les inscriptions en présentiel se clôtureront le 20 avril. Pour suivre la conférence en ligne, il vous sera possible de vous inscrire jusqu'au 6 mai.

Pour plus d'informations : **[Conférence « Produits chimiques : mieux protéger la santé et l'environnement »](#)**

Vous êtes invité(e) à vous inscrire, et ce avant **[mercredi 20 avril 2022 pour assister à la conférence en présentiel et le vendredi 6 mai 2022, 17h, pour assister à la conférence en distanciel,](#)** en cliquant sur le lien suivant :

Inscription



Dear **Miss, Sir**

As part of the French Presidency of the European Union Council, the French Ministry of Ecological Transition is pleased to invite you to the conference

"Chemicals: better protecting health and the environment".

And

To the first part of the European Forum on Endocrine Disruptors, dedicated to policy and regulatory issues

On May 11 and 12, 2022

Bringing together various stakeholders, this conference will address the issue of chemicals from different angles (research, expertise, management, evaluation, etc.) and at different levels through the "One health" vision.

Co-organized with the European Commission, the first part of the Forum on endocrine disruptors will be an opportunity to show the need for action at the European and national levels.

You will find the detailed program of the event in attachment.

Your participation

These events are organized in a hybrid format. When you pre-register, you will be able to indicate your preference for the mode of participation, except for the morning of May 12 dedicated to high-level exchanges, which you will be able to follow only online. As the number of places in person is limited, your registration will be subject to the acceptance of the organizers who will ensure that the different colleges are well represented. For this reason, registration for the on-site conference will close on April 20. To follow the conference online, you can register until May 6 .

More information: **Conference "Produits chimiques : mieux protéger la santé et l'environnement"**

You are invited to register, **before Wednesday, April 20, 2022 to attend the conference in person and Friday, May 6, 2022, 5 p.m., to attend the conference remotely**, by clicking on the following link:

Registration